
Punkt 5 des Antrages der CDU-Fraktion wurde bereits im TOP 5.1 beantwortet. 
 
Die Punkte 3 wird aufgrund des laufenden Bauleitplanverfahrens einstimmig in den 
Bau-, Planungs- und Umweltausschuss verwiesen. 
 
RM Kremer erläutert kurz den Punkt 4 des Antrages.  
Das Ratsmitglied Vetter nimmt gemäß § 13 GO an der Behandlung dieses Tagesord-
nungspunktes nicht teil. 
Nach einer kurzen Diskussion schlägt Bürgermeister Töpfer vor, dass die Verwaltung 
die entsprechenden Informationen besorgt. Die Parteien wollen sich zunächst intern in 
diesem Thema abstimmen. 
 
 


